



Jean-Zay durable : c'est reparti !

publié le 19/09/2023

Vendredi 15 septembre, pour le World Clean up Day – la journée mondiale du nettoyage de la planète – les 5eC ont ouvert le projet Jean-Zay durable 2024. Encadrés par M. Moreau, ils ont nettoyé le collège et les environs : en 40 minutes, ils avaient collecté de quoi remplir un grand sac poubelle.

Le constat est un peu dur : après deux mois de vacances, et malgré les efforts et les bons réflexes adoptés par nos collégiens l'an passé, la cour et les abords du collège n'ont pas échappé à deux mois de pollution urbaine.

Le but du projet Jean-Zay durable est de sensibiliser nos élèves au développement durable et aux bons réflexes : ne pas balancer n'importe quoi par terre, prendre le temps de mettre dans une poubelle, trier les déchets, économiser l'eau...

Chaque mois, des actions liées à un objectif de développement durable seront menées par plusieurs classes et nos éco-délégués.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.